



Teoría de la Conspiración

Las conspiraciones están dando resultados y todo está listo para que Andrés Manuel López Beltrán, hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador, debute como político cobijado por Morena.

Este domingo 22 de septiembre se llevará a cabo el Congreso Nacional Extraordinario del Movimiento de Regeneración Nacional donde se espera la presencia de 3 mil congresistas nacionales que fueron electos desde el 2022, entre los invitados también se encuentran legisladores y gobernadores, así como la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Dentro de las conspiraciones, la actual secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, es la única que ha manifestado su intención de participar por la dirigencia nacional del partido.

Y Andy, el hijo de AMLO "va a otra cartera", no a la dirigencia, así lo dio a conocer Mario Delgado, actual presidente nacional de Morena y próximo secretario de Educación Pública.

El estatuto de Morena prevé que no pueden estar con un cargo legislativo, con un cargo de elección popular o con un cargo en el gobierno y estar participando como dirigente. Entonces aplicando esa regla, Luisa María Alcalde tendría que renunciar a la Secretaría de Gobernación.

Alcalde se perfila como candidata única para ocupar la presidencia del CEN y se ha mencionado como su posible compañero de fórmula, para la Secretaría General, a Carlos Ulloa, actual diputado federal y quien se ha desempeñado como colaborador, asesor y operador de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Por lo tanto, se prevé que Andrés López Beltrán se postule en el Congreso morenista para ocupar la Secretaría de Organización, considerada como una posición clave para el manejo de recursos y estructuras partidistas.

Y ante la renuncia de Luisa María Alcalde, la Segob quedaría sin titular en el momento clave de la transición de poderes.

En Palacio Nacional, han comentado que se quedará un encargado de despacho, posiblemente Arturo Medina, actual subsecretario de Derechos Humanos, quien concrete la entrega-recepción con Rosa Icela Rodríguez, quien estará al frente de Gobernación con el nuevo sexenio de la presidenta electa Claudia Sheinbaum, a partir del 1 de octubre.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



Un grupo de migrantes provenientes de Ecuador, Venezuela, Panamá, Honduras y Guatemala atraviesan por Puebla, rumbo a la CDMX, y sólo piden cruzar el territorio mexicano para alcanzar el sueño americano. En el contingente se puede ver a familias enteras que caminan empujando carriolas, con menores de edad, niños en brazos y personas en sillas de ruedas. (Foto Cuartoscuro)